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厦门吉比特网络技术股份有限公司 

2023 年 1 月 1 日至 1 月 31 日投资者调研沟通活动纪要 

时间：2023 年 1 月 1 日至 1 月 31 日 

形式：电话会议、现场会议 

接待调研人：副总经理、董事会秘书  梁丽莉 

参会机构：国金证券、海通证券、华创证券、华泰证券、上海证券、申万宏源证券、信达

证券、招商证券、安信基金、大成基金、光大保德信基金、华安基金、汇添富基金、IDG 资

本、摩根士丹利华鑫基金、平安基金、平安资管、天弘基金、新华资产、兴证全球基金、

易方达基金、中泰资管、Morgan Stanley 、Carrhae Capital（排名不分先后） 

 

纪要： 

1. 2023 年有哪些新产品上线计划，最近是否有新的进展？ 

公司储备的多个自研、代理产品都在有序推进当中。 

自研产品方面：（1）代号 M66 项目已于 2023 年 1 月初开始在港澳台地区及马来西亚进行

付费测试。代号 M66 的国内版本已于 2021 年申请版号，国内版本的付费测试及上线时间

尚待取得版号后安排。（2）《重装前哨》海外版本（OUTPOST）初步计划 2023 年发售。

（3）《超喵星计划》（由青瓷游戏运营）预计 2023 年上线，目前已取得版号并开始国内

版本付费测试。此外，代号 BUG、代号 M88、代号原点等项目正常推进中。 

代理产品方面：（1）《新庄园时代》计划在 2023 年上半年上线；（2）其他代理产品《超

进化物语 2》《黎明精英》《失落四境》《皮卡堂》已取得版号，具体请关注雷霆游戏官方

信息了解最新动态。 

以上产品上线计划受到多方面因素影响，可能存在不确定性，仅作参考。 
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2. 公司 2022 年第 4 季度汇兑收益是否会有发生方向性变化？ 

公司部分业务以美元结算，因此长期持有较多的美元资产。依据 2022 年第 4 季度美元兑

人民币汇率波动情况来看，公司 2022 年第 4 季度可能因持有美元产生一定汇兑损失。期

间，公司主要产品保持稳健运营，《问道手游》在 App Store 游戏畅销榜平均排名为第 24

名，最高至该榜单第 11 名；《一念逍遥》在 App Store 游戏畅销榜平均排名为第 17 名，最

高至该榜单第 7 名。 

3. 2023 年市场环境向好，公司是否会考虑加大买量投入？ 

公司是否会加大买量投入主要还是受到具体产品的 ROI 指标影响，不同产品的买量 ROI 控

制策略会有所不同，在资金回收符合预期的情况下会持续买量。 

4. 优秀的制作人一般应当具备哪些特质？ 

公司通过多年的观察总结认为，以下几点是多数优秀制作人所具备的特质：第一点是自驱

力；第二点是智商；第三点是勤奋努力；最后一点是善于反思，自我思考。其中最后一点

能自我反思比其他三点都更加重要，具备最后一点的人员能不断突破提升，这是观察到的

优秀的制作人的基本共性。 

5. 近 1-2 年公司的净利润率下降的原因？未来是否还会继续下降？ 

公司的新产品《一念逍遥》于 2021 年 2 月上线，营销推广过程中有较大买量支出，产品的

整体财务利润率低于往年以《问道》《问道手游》为主的产品线利润率，因此公司净利润

率有所下降。此外，公司代理产品业绩份额的变动也对净利润率有影响。 

直接或间接影响公司净利润率的因素较多，如代理产品的收入占比、新产品的买量支出情

况、人员数量的增减变动等，还包括汇兑损益、投资板块损益等其他非经营性影响因素，

未来净利润率如何变动目前无法确切判断。 

6. 公司的海外市场目前是什么状态？ 

公司十分重视海外业务板块的发展，近两年逐步搭建扩充了海外业务团队，并建立起较为

完善的海外产品测试体系。目前，公司多个产品已上线港澳台及海外版本，如《一念逍遥

（港澳台版）》《一念逍遥（韩国版）》《最强蜗牛（港澳台版）》《Elona》等，此外，

储备产品代号 M66、《重装前哨》的海外版本初步计划于 2023 上线。 
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公司的海外业务整体还处于发展开拓阶段，各上线/测试产品还需根据不同国家和地区的玩

家偏好、消费习惯、地域文化等进行不断地调优。 

7. 公司未来还会继续实施高比例分红吗？是否会有调整？ 

公司一向注重股东回报，未来在保证公司长期可持续发展所需资金的情况下，公司将继续

保持较高比例现金分红策略，同时在条件允许情况下，公司也有意愿提高分红频次，评估

中期分红的可行性，以更好地回报投资者。 


